

Polsek Kedokanbunder Bersama Petugas Gabungan Kawal Pendistribusian Logistik Pemilu 2024

Indramayu1 - [KEDOKANBUNDER.JARNAS.CO.ID](https://www.kedokanbunder.jarnas.co.id)

Feb 9, 2024 - 16:52



Indramayu - Polsek Kedokanbunder, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Koramil dan Pol PP, melaksanakan pengawalan dan pengamanan pendistribusian logistik Pemilihan Umum Tahun 2024 dari gudang KPU Indramayu ke Gudang Logistik PPK Kedokanbunder. Jumat (9/2/2024)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, Iptu Sujana, mengatakan bahwa kegiatan tersebut dilakukan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan yang mungkin terjadi selama proses pendistribusian logistik tersebut.

"Pengawasan dan pengamanan pendistribusian logistik Pemilu 2024 ini dilakukan guna mengamankan kotak suara, logistik pemilu, serta perlengkapan pemungutan suara lainnya yang dibawa dari gudang KPU Indramayu ke gudang logistik PPK Kedokanbunder," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam kegiatan tersebut, lanjut Kapolsek, pendistribusian dilakukan menggunakan tujuh unit kendaraan roda empat jenis Truck Box, yang dikawal oleh satu unit kendaraan roda empat Patroli Polsek Kedokanbunder.

Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan pendistribusian logistik Pemilihan Umum Tahun 2024 ini merupakan bagian dari agenda kegiatan KPU Kabupaten Indramayu sesuai dengan jadwal tahapan dan program penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2024, terutama dalam tahapan tata kelola dan pendistribusian logistik.

"Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, kami menunjukkan kesiapan penyelenggara pemilu menghadapi penyelenggaraan pemungutan suara Pemilihan Umum Tahun 2024 yang akan dilaksanakan pada Rabu, 14 Februari 2024," tambahnya.

Lanjut dikatakan Kapolsek, pendistribusian logistik Pemilihan Umum Tahun 2024 berjalan lancar dan aman, serta logistik pemilu tersebut dapat terdistribusi dengan tepat waktu ke Gudang Logistik PPK Kedokanbunder. Pungkas Iptu Sujana.